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il sindaco: la società non può modificare la convenzione

Andora, Rivieracqua chiede
200 mila euro al Comune
per fatture “non pagate”

saranno sostitute doghe e inserite luci a led 

Ceriale, parte il restyling
del pontile “Camino”
lavori per 190 mila euro 

GIÒ BARBERA
ANDORA

Rivieracqua, la società che ge-
stisce il comparto idrico in pro-
vincia di Imperia fino ad Ando-
ra, presenta il conto e include 
anche il Comune amministra-
to dal sindaco Mauro Demiche-
lis chiedendo un bonifico di ol-
tre 200 mila euro. 

Si tratta di «decreti aggiunti-
vi» per addebiti legati a costi di 
gestione dal 2015 a oggi. L'en-
te si è messo subito al lavoro e 
ha spulciato tutta la documen-
tazione relativa a Rivieracqua.

Il  sindaco Demichelis:  «La 
società contesta varie fatture 
in  base  ad  accordi  definiti  
all'atto del passaggio all'Ato e 
a Rivieracqua. Andora ha con-
testato e non pagato tre fattu-
re emesse nel 2019 da Rivie-
racqua,  circa  160  mila  euro  
per spese di gestione del 2017, 
altre due per 12 mila euro (an-
ni 2015-2016) e 25 mila euro 
(2018)». I funzionari comuna-
li hanno rilevato che i docu-
menti contabili non dettaglia-
vano la natura dei costi: è sta-
tai chiesta adeguata giustifica-
zione delle fatturate. «La no-
stra situazione - spiegare il sin-
daco di Andora - è diversa ri-

spetto a quella degli altri dieci 
comuni. Per alcuni anni nulla 
sarebbe  dovuto  in  base  alla  
convenzione  sottoscritta  fra  
Rivieracqua e il Comune: l'ac-
cordo -  precisa Demichelis  -  
prevedeva un esborso da parte 
nostra esclusivamente a coper-
tura di eventuali maggiori co-
sti di gestione ordinaria rispet-
to a quanto incassato con le 
bollette che assicurano a Rivie-
racqua circa 2 milioni di euro e 
che tale integrazione sarebbe 
terminata quando i la società 
ha applicato un aumento tarif-
fario, quindi un rincaro sulle 

bollette». C’è già un pronuncia-
mento del Tribunale che dà ra-
gione  ad  Andora.  «Rivierac-
qua non può modificare in ma-
niera unilaterale la convenzio-
ne - dice Demichelis -. Il nostro 
obiettivo è evitare disservizi ai 
cittadini, tutelando la gestio-
ne pubblica dell’acqua e facen-
do chiarezza sui conti.  E’  in  
corso un ricalcolo preciso e 
auspichiamo che si possa pro-
cedere con un accordo tran-
sattivo fra le parti e quindi al 
pagamento solo di quanto ef-
fettivamente dovuto». —
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Giuseppina avrà una nuova 
casa. La donna che nelle setti-
mane scorse era caduta in un 
alloggio fatiscente nell'ex ca-
serma per poi rimanere per 
sei giorni senza soccorsi è an-
cora ricoverata al Santa Coro-
na, ma ha ricevuto due buone 
notizie: Duke, il suo cane, ora 
vive con Ned Taubl e Saman-
tha, mentre lei, una volta di-
messa, andrà a vivere in un al-
loggio che i servizi sociali le 
hanno trovato a Campochie-
sa. Chiede anche che il  suo 

compagno possa andare a vi-
vere con lei: «Mi assiste e si oc-
cupa di fare le commissioni». 
E’ stata l'assessore alle Politi-
che Sociali, Marta Gaia a occu-
parsi della vicenda di Giusy: 
«Siamo riusciti a trovare una 
soluzione abitativa  per  una  
persona che per anni ha vissu-
to in una situazione di disa-
gio. La graduatoria tiene con-
to di  diversi  fattori  che  ve-
dranno assegnare un punteg-
gio sociale ad ogni persona 
che ha fatto domanda. Quan-
do uscirà dall'ospedale, valu-
teremo le sue necessità e co-
me affrontarle. Aveva dichia-
rato di essere l'unica con do-
micilio in quella casa. Il rego-
lamento prevede che lei pos-
sa ospitare una persona se ha 
bisogno di assistenza». G.B. —
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Ieri, intorno alle 13, la polizia 
locale e gli assistenti sociali 
del Comune sono intervenuti 
in piazza Maestri dell’Artigia-
nato dove, da mesi, staziona 
quotidianamente un gruppo 
di clochard la cui presenza è 
finita al centro di polemiche 
da parte dei residenti con i 
quali la convivenza si è fatta 
sempre più difficile per moti-
vi di decoro urbano e sicurez-
za (è già capitato che i senza-
tetto siano protagonisti di liti 
animate quasi a sfiorare la ris-

sa). Durante il controllo i vigi-
li ne hanno identificato una 
decina e, due di loro, che era-
no in evidente stato di ebbrez-
za (uno stava così male che è 
stato  poi  necessario  l’inter-
vento  dell’ambulanza  della  
Croce Bianca per il trasporto 
in ospedale), sono stati multa-
ti. Ad altri due è stato invece 
notificato un provvedimento 
di Daspo urbano: per 48 ore 
dovranno stare lontano dalla 
piazza. «Siamo intervenuti – 
ha  spiegato  il  comandante  
Igor Aloi – con gli assistenti so-
ciali  per  identificare queste  
persone e verificare se si pos-
sa trovare una soluzione ai lo-
ro problemi facendogli segui-
re un percorso virtuoso,  ad 
esempio  quello  di  uscire  
dall’alcolismo». O.STE. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

E’ iniziato il  restyling del  
pontile di Ceriale, che pre-
vedono un investimento di 
circa 190 mila euro. Il pon-
tile intitolato nel 2013 al  
sindaco  Carlo  Camino,  si  
sviluppa su una lunghezza 
di 115 metri e con una lar-
ghezza di 6 metri, per un 
totale di 12 campate. 

La manutenzione interes-
serà i pali di sostegno in ac-
ciaio e le piastre fissate al tu-
bo, oltre che i parapetti, i tu-
bolari e i fili in acciaio della 
struttura. «Interverremo an-
che per sostituire viti e do-
ghe deteriorate, opereremo 
sul parapetto per l’integrità 
dei cavi e sui pali con una pro-
tezione di resina, oltre a una 
tinteggiatura  anticorrosiva  
nei punti dove la zincatura è 
danneggiata. E ancora: ser-
raggio, bullonatura, sostitu-
zioni pannelli e viteria - spie-
ga il vice sindaco e assessore 
ai Lavori pubblici, Luigi Gior-
dano -. Questi interventi so-
no resi necessari sulla base 
di un sopralluogo fatto dai 
nostri tecnici: per questo mo-
tivo abbiamo programmato 
un lavoro organico, con un 
utilizzo corretto delle risor-

se  a  disposizione».  L’inter-
vento prevede inoltre la siste-
mazione  dell’illuminazione  
a led con la sostituzione fa-
retti a pavimento di ultima 
generazione da 40 Watt di 
potenza. Per limitare alme-
no in parte il fenomeno dei 
tuffi estivi il Comune di Ce-
riale interverrà anche sulle 
panchine del pontile che sa-
ranno fissate al pavimento e 
distanziate lungo la lunghez-
za del camminamento». 

Per prevenire gli allaga-
menti sul lungomare e nel 
centro  storico  il  Comune  

ha inoltre approvato in que-
sti giorni il progetto defini-
tivo per la sistemazione dei 
cinque  canali  delle  acque  
bianche, che si trovano di 
fronte a piazza della Vitto-
ria, al ristorante Garden e 
vicino ai Bagni Martini, Ba-
gni Rosa e Bagni Moreno), 
spesso  insabbiati  durante  
le mareggiate. 

Spiega Giordano: «A bre-
ve appalteremo l’intervento 
che prevede oltre 100 mila 
euro di investimento dall’a-
vanzo del bilancio». V.P. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

SAVONA: in piazza maestri dell’artig ianato

Daspo a due clochard
controllati dai vigili

Erano state arrestate il 25 gen-
naio  per  presunti  maltratta-
menti aggravati ai danni di al-
cuni pazienti della residenza 
protetta La Villa di Varazze. Si-
mona Siccardi, savonese, e Na-
talina Minasi, genovese, era-
no state immortalate dalle tele-
camere mentre insultavano i 
pazienti, trattandoli in modo 
poco consono. Nei guai erano 
finiti  altri  quattro  operatori  
della struttura. Tutti licenziati 
dai vertici della società Plan-
cia srl - gruppo ISenior - che ge-

stisce la residenza varazzina.
A distanza di  un mese da 

quel blitz all’interno de La Vil-
la e con l’obbligo di dimora nel 
comune di residenza imposto 
dal gip Ceccardi, le due opera-
trici hanno deciso di tornare a 
lavorare nel settore dell’assi-
stenza e partecipare ad un con-
corso indetto da una società ri-
masta ancora ignota in cerca 
di operatori socio sanitari.

E hanno chiesto alla procu-
ra l’autorizzazione a poter par-
tecipare al concorso, ottenen-

do dal pm Chiara Venturi un 
parere favorevole. «Tutto di-
pende dai termini del concor-
so» dicono a palazzo di giusti-
zia. E il  riferimento è ovvia-
mente  all’eventuale  assenza  

di carichi pendenti tra i requisi-
ti per la partecipazione. Situa-
zione che pare lontana visto 
che il procedimento penale è 
ancora in piedi. G. CIO. —
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VARAZZE: il caso dELLA RSA “LA VILLA”

Due operatrici sanitarie
licenziate per maltrattamenti
ora tentano il concorso all’Asl

Rivieracqua chiede il pagamento di alcune fatture al Comune

il caso dell’anziana di albenga

Una nuova casa per Giusy
e una famiglia per Duke 

Duke ha trovato una famiglia L’intervento dei vigili urbani 

A Ceriale c’è il via libera al restyling del pontile 

Le immagini su cui si fonda l’inchiesta della Finanza

Un nuovo comandante per i 
carabinieri di Ceriale. È il ma-
resciallo Massimiliano Stel-
la, 52 anni, originario di Tori-
no, laureato in giurispruden-
za con un master in crimino-
logia. Prima di approdare a 
Cerialese è stato vice coman-
dante a Pietra Ligure e a Loa-
no. Ha svolto incarichi sem-
pre  nell’ambito  territoriale  
nelle Stazioni di Pavia, Stra-
della e Riva di Chieri, in pro-
vincia di Torino. Insieme a 
lui è entrato in servizio an-
che  un  nuovo  maresciallo,  
che sarà il suo vice: è Fabio 
Maron, proveniente dal co-

mando  della  Radiomobile  
della Compagnia di Alassio. 
Ieri il nuovo comandante ha 
incontrato  il  sindaco  Luigi  
Romano accompagnato dal 
tenente  colonnello  Sergio  
Pizziconi  alla  guida  della  
Compagnia di Albenga. Si è 
trattato di un primo incontro 
istituzionale e un’occasione 
per discutere temi di sicurez-
za pubblica e alle disposizio-
ni  sull’emergenza  Covid.  
Stella prende il posto del Ma-
resciallo Giovanni Licciardel-
lo, traferito al comando di Vil-
lanova d’Albenga. V.P. —
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sostituisce licciardello

Carabinieri di Ceriale
Stella nuovo comandante
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